

## Presseinformation

50 Jahre Firmenjubiläum:

### **Stellvertretender Ministerpräsident von Sachsen-Anhalt gratuliert Poelmeyer-Gruppe zu 50 Jahren HARZINGER**

- 50 Millionster HARZINGER Mini vom Band gerollt
- Erfolgreiche Sauermilchkäse-Produktion seit 1965

**Wohlmirstedt, 03.08.2015.** „Ich freue mich, heute hier in dieser traditionsreichen Käserei den 50 Millionsten HARZINGER Mini genießen zu dürfen!“ Mit diesen Worten eröffnete der stellvertretende Ministerpräsident und Finanzminister von Sachsen-Anhalt, Jens Bullerjahn, die Feierlichkeiten zum 50. Firmenjubiläum der Poelmeyer-Gruppe am 24. Juli in Wohlmirstedt. Geschäftsführer Kai Poelmeyer über den langjährigen Erfolg seiner Minis: „Wir freuen uns sehr über die anhaltende Beliebtheit der Marke HARZINGER. Wir sind gerne Unternehmer und möchten auch in Zukunft stets mit dem Ohr am Verbraucher sein!“

Angefangen hat alles im Jahr 1965. Damals wurde mit einem selbstständigen Großhandelsunternehmen in der Markthalle Hannover der Grundstein für die heutigen Käsereien der Poelmeyer-Gruppe gelegt. Das Unternehmen expandierte schnell und zog bereits 1971 in ein neues Lager- und Bürohaus in Lehrte um.

1989 gelang es, die führenden Harzer Käsereien in Deutschland für einen einheitlichen Markenauftritt und gemeinschaftliche Werbung unter der Dachmarke HARZINGER zu gewinnen. Hella von Sinnen und Diether Krebs lobten Anfang der 90er Jahre die Produktvorteile von HARZINGER in nationalen TV-Spots aus.

Nach der Wiedervereinigung expandierte die Poelmeyer-Gruppe in Ostdeutschland und übernahm 1991 die Breitunger Käserei in Breitung und 1992 die Allerstedter Käserei in Allerstedt von der Treuhand. Die Käsereien wurden zwischen 1994 und 1998 in Wohlmirstedt/Sachsen Anhalt als moderne und hochproduktive Betriebe aufgebaut. Die beiden Betriebe gehören mit mehr als 260 Mitarbeitern am Standort im Burgenlandkreis zu den führenden und innovativsten Käsereien in Deutschland und werden von den beiden Brüdern Kai und Bernd Poelmeyer geführt.

Schon gewusst? 5 spannende Facts zum HARZINGER-Jubiläum!

- **Zahlengewaltig:** Der 50 Millionste HARZINGER Mini rollte am Jubiläumstag, dem 24.07.2015, vom Band!
- **Aufwändig:** Insgesamt stecken 192 Stunden Produktion und 12 Arbeitsschritte in einem einzigen HARZINGER Käse!
- **Manpower:** 150 Mitarbeiter werden gebraucht, um einen HARZINGER herzustellen.
- **Beliebt:** Pro Tag werden ca. 250.000 HARZINGER hergestellt, verpackt, ausgeliefert und verkauft!
- **Fit und schlank:** Alle Sorten HARZINGER, egal ob Bauernhandkäse oder Minis, sind von Natur aus fettarm und enthalten weniger als 1 % Fett.

## Presseinformation

HARZINGER ist in verschiedenen Varianten im Kühlregal erhältlich, z. B. als Bauernhandkäse in den Sorten Harzer Käse oder mit leckerem Halbschimmel oder feinem Kümmel. Absatzsieger der Poelmeyer-Gruppe 2014 sind übrigens die HARZINGER Minis, mit einer Steigerung des Absatzes um 56 % gegenüber dem Vorjahr.

Weitere Informationen zur Poelmeyer-Gruppe erhalten Sie unter [www.poelmeyer-gruppe.de](http://www.poelmeyer-gruppe.de).

**Abdruck honorarfrei. Belegexemplar erbeten.**

### Pressekontakt:

#### **Jeschenko MedienAgentur Berlin GmbH**

Stephan Wirtz / Mareike Roder

Tel.: 030 443183-14

Fax: 030 443183-20

E-Mail: [roder@jeschenko-berlin.de](mailto:roder@jeschenko-berlin.de)

#### **Poelmeyer Holding GmbH**

Am Bauergarten 9

06642 Kaiserpfalz

Ortsteil Wohlmirstedt

Tel.: 034672 6288-0

Fax: 034672 6288-50

*Die Poelmeyer-Gruppe mit Sitz in Wohlmirstedt, Sachsen-Anhalt, führt als Poelmeyer Holding GmbH die Käsereien Allerstedter und Breitungser mit ihren Marken Allerstedter, Herz König, Breitungser und HARZINGER.*

*Allerstedter Käserei: Die 1909 in Allerstedt gegründete Molkerei wurde 1991 von der Poelmeyer-Gruppe übernommen und 1994 in Wohlmirstedt als Allerstedter Käserei neu errichtet. Hier wird der Schnittkäse in verschiedenen Fettstufen und Sorten für die Marken Allerstedter, Herz König sowie diverse Handelsmarken produziert.*

*Breitungser Käserei: Die Breitungser Käserei wurde 1886 durch Ernst Rumpf in Breitungser/Harz gegründet und war seitdem sowohl in privater als auch in staatlicher Hand. 1991 erfolgte die Übernahme durch die Poelmeyer-Gruppe. 1999 wurde die Breitungser Käserei nach Wohlmirstedt verlegt und umfangreich erweitert. Die Poelmeyer-Gruppe stellt in der Breitungser Käserei Sauermilchkäse in den Sorten Edelschimmel, Halbschimmel und Gelbkäse in verschiedenen Formen her. Die Marken der Breitungser Käserei sind Breitungser und HARZINGER sowie ebenfalls eine Reihe an Handelsmarken.*

*Weitere Informationen unter [www.poelmeyer-gruppe.de](http://www.poelmeyer-gruppe.de).*